



istimewa/Dokumen Pemasok: Jogja
Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo (*depan kliri*) saat meninjau Taman Perwira Prawirodirjan, belum lama ini.

► PENATAAN LINGKUNGAN

Taman Perwira Jadi Pengungkit

GONDONANAN—Taman Perwira Lembah Code di Kelurahan Prawirodirjan, Kecamatan Gondomanan, menjadi salah satu produk penataan kawasan kumuh di sekitar bantaran sungai. Ini merupakan ruang terbuka hijau publik (RTHP) yang keberadaannya bisa dimanfaatkan oleh masyarakat.

Mantri Pamong Praja Kecamatan Gondomanan, Cahya Wijayanta menuturkan Taman Perwira telah melewati proses yang panjang hingga akhirnya diresmikan pada Sabtu (16/3). Lokasi ini jadi bagian dari penataan kawasan pinggir sungai sebagai representasi wajah Kota Jogja yang menarik.

Masyarakat turut antusias atas keberadaan Taman Perwira. Mereka dapat memanfaatkannya sebagai tempat jogging, bersepeda, ataupun aktivitas olahraga lain. Keberadaan taman ini juga diharapkan menjadi pengungkit perekonomian warga sekitar. Salah satunya diwujudkan dalam gelaran Pasar Sore Ramadan. "Ke depan akan dikembangkan

melalui berbagai event rutin, sehingga kegiatan ekonomi, sosial dan budaya di sekitar dapat berjalan optimal dengan menggandeng komunitas hobi untuk menghadirkan kegiatan edukatif dan kreatif bagi warga," kata Cahya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo saat meresmikan Taman Perwira Lembah Code mengatakan keberadaan RTHP dapat membuang stigma bantaran sungai yang kotor, kumuh, dan tidak terawat. Sebaliknya, masyarakat justru bisa melaksanakan berbagai aktivitas di RTHP. Bahkan, bisa menjadi alternatif wisata di Kota Jogja.

"Kami harap taman ini bisa menggerakkan ekosistem yang sudah ada, diikuti dengan keramahataman warganya. Kemudian, dikembangkan dengan narasi yang menampilkan potensi apa saja yang dimiliki, sehingga bisa menjadi satu destinasi yang bisa dikunjungi wisatawan maupun masyarakat sekitar," katanya. (Afi Anissa Karini)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005